



Nombre del alumno:

Keyla Jeheli Lopez Mejia

Nombre del profesor:

Mass Alfonso Velasquez Perez

Licenciatura: Licenciatura En Enfermeria

Materia: Salud Publica

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo Diagnostico de la Salud Comunitaria

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de junio del 2020

DIAGNOSTICO DE LA SALUD COMUNITARIA

Análisis es el resultado de la valoración clara del porque la tensión o estrés también llamados (estresores) de los problemas de salud ocasionados por los estresores identificados (grado de reacción).

Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y/o de Enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad,

Para realizar un análisis de los estresores debemos de tener en cuenta las causas del porque existe tensión o tiene el potencial de causarlo. También existen estresores conocidos , desconocidos y universal , estos pueden diferir en su potencial para alterar el nivel de estabilidad usual del sistema o su línea normal de defensa, dependiendo de la protección dada por la línea flexible de defensa. Para un análisis bien se requiere identificar todos aquellos estresores que representan un riesgo, amenaza o algún daño a la salud de la familia o comunidad. Los estresores tienen el potencial de alterar la salud o funcionamiento familiar

La contaminación del aire o la presencia de perros callejeros y estresores intrafamiliares un conflicto de roles familiares, conflicto de pareja o la cesantía del padre. (LFD) es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor. La línea flexible de defensa se considera la primera barrera que enfrenta un estresor al intentar impactar con el sistema, y de esta barrera depende que el estresor penetre o no la línea normal de defensa; es decir, altere o no el equilibrio del sistema. Aplicado también a familias, ejemplos de líneas flexibles de defensa podrían ser que, ante el aumento de la delincuencia del barrio, la familia coloque protecciones en las ventanas, o frente a la pérdida de empleo del jefe de hogar, ahí es donde lo hijos valoran y ayudan en lo que es las cosas del diario vivir como son luz , agua , gas , teléfono. Y buscar una ocupación para sobrevivir.

El grado de reacción puede reflejarse en las tasas de morbimortalidad o desempleo es lo que orilla a la juventud que se tiren al vicio a la delincuencia dañando sus salud y la de sus familias . Líneas de Resistencia (LR) se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo defienden de los estresores cuando estos han penetrado la línea normal de defensa alterando la estabilidad del sistema. Actúan para defenderse de los estresores y del daño producido por ellos.

La línea normal de defensa se evidencia al nivel de la comunidad a través de sus indicadores de salud y de calidad de vida (nivel de inmunidad, tasas de mortalidad, tasas de morbilidad, nivel de ingresos, grado de organización, entre otros) algunos ejemplos sería por no tener una buena escolaridad no consiguen un empleo mejor y mal pagados o estables para una vida digna y cómoda. La familia ha alcanzado un nivel económico con adecuada distribución de los ingresos que le permite satisfacer las necesidades básicas.

Entrando en el ámbito de enfermería el diagnóstico de Enfermería le da la dirección a las intervenciones a las metas. La meta deriva de los estresores identificados, pudiendo

referirse a la eliminación o disminución de un estresor, o al fortalecimiento de las fortalezas de la comunidad. Se considera el grado de reacción producido por uno o más estresores. Si no se presenta grado de reacción, pero el estresor está presente, se plantea como riesgo de daño. En la comunidad aumento de la incidencia de diarreas relacionada con la contaminación del agua de noria por cercanía a letrina por mno tener los recursos necesarios tambien accidentes en vías publicas por la ausencia de transito o personal preparados para ello con información en el tema, rebasando los limites de velocidad provocando accidente automovilístico.

A nivel de la familia: los hijos mayores consumen tipos de drogas diferentes dando ejemplo de eso a los demás y teniendo en cuenta que tiene facilidad para adquirir cualquier tipo de drogas que afectan la salud de ellos como la integridad de su familia. Sufren de rechazo ante la sociedad , el tipo de vida no es favorable para ellos viviendas en mal estado con riesgos de asfixia que podría depender de una mala instalación de un calefón dentro de un baño con mala ventilación